



### Amigos y bienhechores de la Fundación Padre José Marx SVD:

Este año 2011 se cumplen 25 años del inicio de la primera Escuela de la Familia Agrícola (EFA) en Misiones, en la ciudad de San Ignacio donde el P. José era cura párroco. Y como las necesidades siguen, con alegría tuvimos la apertura de una nueva EFA en la localidad de Azara con 26 alumnos en el primer año. Esta EFA fue gestionada todavía por el mismo P. José, y guardamos una foto histórica de aquel momento. Su realidad igual a las anteriores en condición muy humilde, con instalaciones precarias y con muchas necesidades.



Para el próximo año 2012 se continúan los trámites para la apertura de 2 EFA's, una en la localidad de Mártires y otra en Campo Viera que llevará el nombre del P. José Marx.

A finales de 2010 se conformó un equipo pedagógico que coordinará la parte académica entre las EFA's y hace de nexo con el Estado. Sus iniciativas son:

- continuar con la formación universitaria de los docentes y directivos de EFA's a través de post títulos y licenciaturas
- formación académica y de gestión a los padres, miembros de las Asociaciones de Padres de las EFA's
- revisión de legislación particular de educación en las EFA's



Con la guía pastoral del P. Juan Wilman se busca la animación y liderazgo juvenil con los jóvenes de las EFA's y con la formación permanente de los docentes interesados en brindar apoyo espiritual en sus comunidades. Se buscará confeccionar materiales didácticos (audiovisuales) para complementar dichas tareas. Se sumó a las tareas de la Fundación el Hno HUGO CASTRO SVD, llegado de su misión del África, quien tomó la iniciativa de trabajar en las comunidades guaraní y las escuelas bilingües (secundaria Yacutinga y primaria Ñu Porá y sus anexas).

Al inicio de Febrero 2011 en conjunto (Hna Ana y Hno Hugo) realizaron el primer taller de la lengua guaraní para docentes de las escuelas bilingües bajo la gestión de la Fundación Padre José Marx. Estuvieron presentes 20 personas durante una semana en la EFA de San Ignacio con la colaboración muy enriquecedora de 2 auxiliares docentes Mbya Guaraní.

El P. Juan y Hno Hugo hicieron 1600km en una semana recorriendo las escuelas bilingües y EFA's con la finalidad de relevar la situación de equipamiento y conexiones digitales en cada una, a efectos



de confeccionar un proyecto que busca unir a través de una red digital a toda la obra del P. José continuadas actualmente por la Fundación.

Desde la Fundación vemos importante una promoción de la obra dentro de Argentina, entre las amistades del P. José, empresas, fundaciones y personas allegadas a la obra misma.

El Profesorado en Ciencias Agrarias y

Protección Ambiental ha iniciado un nuevo Ciclo Lectivo 2011 con numerosos logros y concreciones en materia de infraestructura, desarrollo de actividades pedagógicas y de extensión a la Comunidad. Contamos con la mayor cantidad de alumnos desde que abrimos nuestras puertas a la Comunidad, el número asciende a 170 jóvenes y adultos que día a día tratan de formarse, profesionalizarse para convertirse en agentes de cambio y protagonistas activos en sus comunidades.

El Campo de Prácticas Experimental constituido en Centro de Promoción y Desarrollo del Medio se constituye gradual y paulatinamente en referencia para la región en materia de generación de tecnologías apropiadas y apropiables para el la ruralidad. Son múltiples los proyectos en marcha gracias a la siempre generosa cooperación de diversos estamentos de la Sociedad Civil y Gubernamentales. Seguimos apostando al acompañamiento de las Comunidades de Pequeños y Medianos Productores al igual que de Comunidades Aborígenes tratando de articular procesos socioeducativos y comunitarios que conduzcan a una mejor calidad de vida de sus familias.

Gracias a todos por Ayudarnos hacer posible podamos tender nuestra mano solidaria a quiénes más nos necesitan. En nombre de la Fundación saludos cordiales,

P. Juan Wilman svd

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

Jose M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +54 3743 493009 (Sr. Silvestre Strieder – Secretario Fundación)

Email: [fundacionpadrejose@gmail.com](mailto:fundacionpadrejose@gmail.com)

Puede ayudarnos con su donación DEPOSITANDO EN:

**BANCO MACRO SA – SWIFT BOSUARBA**

Sarmiento 447 C1041AAI - Buenos Aires - República Argentina

**FUNDACIÓN PADRE JOSE MARX SVD**

**CUIT:** 30-71133114-6

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8.

**La Fe de un cristiano debe ser tan profunda como las raíces de un bambú y tan flexible que te puedas inclinar ante una tempestad y una vez pasada la tormenta, erguirte como la tacuara....**